

GROUPEMENT de CHASSE de la PLAINE

• Président : Monsieur BULLIOD Yves

• Adresse: 162 Chemin des Verchères, 01160 NEUVILLE SUR AIN

• Téléphone : 06 19 17 46 47

Le groupement régional de chasse de la plaine a été créé en 1959, grâce à la réunion de plusieurs petites sociétés (Le Mollard,la Ruaz, le Pied de la Côte, salles). Georges CORDIER en fut le premier président jusqu'en 1983. Yves BULLIOD en est le président.

Le but de la chasse à l'heure actuelle est de réguler la population de sangliers et de chevreuils.

Notre rôle est de poser des clôtures électriques quand cela est possible et de faire également des battues de décantonnement.

La RN 1075 traverse notre société ce qui ne rend pas les choses faciles. Des équipements réfléchissants ont été posés de part et d'autre de cette route afin de limiter les collisions avec les sangliers.

Chaque année, nous organisons une vente de civier qui contribue à régler les terrains des propriétaires.